

COMPTE -RENDU DU CONSEIL D'ÉLÈVES CP, CE1 ET CE2.

Mardi 19 décembre de 14h à 14h45 (salle polyvalente)

Enseignants : Jean François CLERC et Annie LAUFFENBURGER

Elèves délégués : tous présents (sauf l'élève de Cyril H absent).

Nous critiquons :

- la sonnerie trop forte et qui fait peur ;
- trop de bruit et de bousculades lors des rangements dans les couloirs et dans la cour (cantine comprise) ;
- les toilettes qui sentent mauvais, qui ont de l'eau par terre et dont les portes restent parfois bloquées ;
- impossibilité de jouer à la balle aux prisonniers quand des grands participent à la récré des petits ;
- le non-respect des règles au foot ;
- des élèves des grandes classes qui, lors de l'accueil de l'après-midi, passent par le grillage du plateau (terrain de foot) puis par un trou dans le grillage de la cour pour entrer à l'école ;
- les gouttières percées ;
- la sécurité devant l'école sur le parking ;
- le manque de décoration dans le couloir jaune ;
- des élèves qui crachent ou mangent dans la cour.

Nous félicitons :

- le travail sur le logo ;
- les moments où tous les élèves de l'école se retrouvent : cross plébiscité, fête de Noël , kermesse ;
- coins-jeux dans la cour avec les deux récréations qui permettent de se sentir en sécurité ;
- le conseil d'élèves ;
- les décorations des couloirs pour Noël ;
- toutes les sorties sportives : piscine, patinoire, lutte, acrogym...

Nous proposons :

- une sonnerie mélodieuse ;
- que tous les élèves fassent des messages clairs ;
- des élèves responsables en récré (gestion des disputes ou des blessés) ;
- un 2ème cross en fin d'année ;
- plus de moments conviviaux : fête pour se retrouver, chanter, danser, carnaval ;
- entrer en classe en chaussons ou chaussettes pour moins salir et être plus confortables ;
- un panneau d'affichage pour montrer la vie dans les classes avec des photos ;
- respecter l'intimité dans les toilettes et avoir toujours du papier pour s'essuyer les mains ;
- pour les récréations :
 - un terrain de basket ;
 - que les CP et CE1 puissent jouer au foot ;
 - plus de cerceaux, ballons, cordes à sauter, des raquettes, des trottinettes, une cible avec des balles avec du scratch dans le coin de cour des jeux calmes ;
 - jouer à la balle assise pendant la récré dans le gymnase ;
 - des jeux de société et des legos dans le coin calme.